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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrter Herr Otte, 
 
wie im Ältestenrat am 27.04.2021 besprochen, formuliert die SPD Fraktion Nachfragen zum 
letzten Schulausschuss am 29.04.2021 gerne schriftlich.  

1. Wie ist der Sachstand zur Beantragung der Fördergelder zum Digitalpakt? 

a. Liegen die Technisch-Pädagogischen Konzepte der einzelnen Schulen vor 
und werden diese zur Ratssitzung am 01.07.2021 veröffentlicht?  

b. Im Schulausschuss am 29.04.2021 wurde über die Internetanbindung an 
Bönener Schulen beraten und die schnellstmögliche Verbesserung 
beschlossen (Vorlage 127/10). Wie ist der aktuelle Sachstand und konnten 
vorzeitig Mittel des Digitalpaktes zwecks Ausbau der Internetanbindung 
bereits beantragt werden? 

2. Im Schulausschuss am 29.04.2021 wurde von der SPD Fraktion die Beteiligung an 
der „Förderung von IT-Administration“ angeregt. Findet eine entsprechende 
Vorbereitung statt und wie wäre die Fördersumme von 78.770,1 € z.B. für 
Personalkosten zur IT-Administration einsetzbar? (Quelle: https://bass.schul-
welt.de/19330.htm#A3) 

3. Welche konzeptionellen Anpassungen wurde an der OGS der Hellweg Grundschule 
durchgeführt, um die erhöhte Anmeldezahl zum Schuljahr 2021/22 qualitativ gut 
unterbringen zu können? 

Für die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bönen. 
D. Lampersbach & S. Gosewinkel 
 
i.A. Deniz Werth 
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